

Bewegung für Jung und Alt im Ingelfinger Schlosspark

Der ISR und verschiedene Ingelfinger Spenderinnen und Spender haben es ermöglicht, dass man für den Schlosspark Ingelfingen drei verschiedene Bewegungsgeräte für Jung und Alt anschaffen konnte. Der Bauhof der Stadt Ingelfingen hat die Geräte in den letzten Wochen vorbildlich aufgebaut, wofür wir uns bedanken.



Laden zur Aktivität ein: Armbewegungsgerät, Reck und Beinschwinger (v.l.) im Schlosspark.

Die Geräte stehen nun zur Nutzung zur Verfügung. Das Armbewegungsgerät ist in erster Linie für die Senioren gedacht, aber ebenso wie das Reck und der Beinschwenker für jedermann geeignet. Bereits heute lädt der Seniorenrat zu einer kleinen Einweihungsfeier am 3. September 2019 um 10:00 Uhr in den Schlosspark ein.

Die Anschaffungskosten wurden vom Seniorenrat übernommen, der dabei von folgenden Personen/Firmen finanziell unterstützt wurde: Rosamunde Bergmann, Elke u. Kurt Braun, Fa. BTI Befestigungstechnik GmbH u. Co. KG, Dr. Hans Gaufer (ehemals wohnhaft in Ingelfingen), Zahnarzt Hans-Peter Gaufer, Klaus Heger, Bäckerei Heussler, Wolfgang Kunzfeld, Reinhart Lechler, Sabine Lechler - Schlossapotheke, Rosemarie Popp, Raiffeisenbank Kocher-Jagst e.G., Ulrich Schmutz, Seniorenstift Ingelfingen GmbH, Sparkasse Hohenlohekreis, Volksbank Hohenlohe e.G., Rudolf Wiedemann.